



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche en visite à la base aérienne de Khmeimim



Le 12 juin 2019, Journée de la Russie, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, a visité la base aérienne militaire russe, située dans la province syrienne de Lattaquié, à Khmeimim. En l'honneur de la fête, une revue militaire avait lieu ce jour-là.

Après la revue, le père Arsène, le lieutenant-général A. Serdioukov, commandant de l'armée russe en Syrie, A. Efimov, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Syrie, les employés de l'ambassade, accompagnés du père Evgueni Andreïev, aumônier de la base militaire, se sont rendus à l'église Saint-Georges, où ils ont prié.

Ensuite, une réception a été donnée. Au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le père Arsène a présenté ses bons vœux à la hiérarchie et aux militaires en mission à

Khmeimim, souhaitant que la paix revienne au plus tôt en Syrie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46295/>